

Publié le 31 mars 2020 à 16h48

Des perroquets accompagnent Yves Hernot dans son confinement en Australie [Vidéo]

En Australie aussi, la nature reprend ses droits

Lecture : 3 minutes

En confinement à Sydney, en Australie, le Franco-australien Yves Hernot, mécène bien connu à Landivisiau, est accompagné depuis plusieurs jours... par des perroquets !

Depuis bientôt huit ans, le mécène et photographe Yves Hernot s'est ancré dans la vie de Landivisiau (29) (<https://www.letelegramme.fr/finistere/landivisiau/mecenat-culturel-l-engagement-d-yves-hernot-dans-la-ville-14-11-2019-12433110.php>), où il continue à tisser des liens. De Sydney, en Australie, où il réside à l'heure du confinement, il témoigne.



